



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Se merece un claro suspenso al acumular una matrícula de honor en incumplimientos

El PP denuncia al Alcalde de eludir sus responsabilidades al frente del Consistorio

Vinaròs 04-02-2009

El portavoz municipal del PP en Vinaròs, Juan Baustista Juan, denunció hoy en rueda de prensa al Alcalde de la Ciudad por eludir sus responsabilidades al frente del Consistorio. Juan fue muy contundente al criticarle al Alcalde que ante las reivindicaciones, denuncias e incluso sugerencias que se formulan desde el PP, “el alcalde no sólo no reacciona ni responde sino que pretende desviar la atención de los temas suscitados fomentando nuevas polémicas y creando más problemas”.

El portavoz popular expuso como ejemplo, que “ante las denuncias de la falta manifiesta de agentes de policía local patrullando por las calles y las denuncias de robos de la ciudadanía que exigen más seguridad, el alcalde se sale por la tangente anunciando el dispositivo de seguridad para las fiestas de Carnaval”.

“Desde el PP ya sabemos –continuó Juan- cual es el nivel de seguridad y tranquilidad del pueblo de Vinaròs pero ante las denuncias desde la misma Policía Local de dejadez y poca presencia de la concejal responsable del área, se pretende tergiversar que fomentamos el alarmismo por desconocimiento de la situación. Con estas palabras, el alcalde elude sus responsabilidades de gobierno y pretende con estas acusaciones al PP, esconder su responsabilidad de tantos y tantos asuntos que se le acumulan por incumplimientos”.

Juan repasó la larga lista de promesas incumplidas ya explicada en su balance anual, y se detuvo en la construcción de la ciudad deportiva, “que no solo resulta un engaño sino que en la actualidad en el solar se depositan hasta escombros” por los que pidió las responsabilidades pertinentes.

Juan fue muy claro al considerar que la gestión del Sr. Alcalde merecía un claro suspenso al acumular una matrícula de honor en incumplimientos. En el tema del desvío de la N-340, Juan exigió al alcalde que se pronunciara si se quedaba al lado de la defensa de los intereses públicos o al lado de la mentira que representa Balada, porque consideró una total irresponsabilidad respaldar la falsedad, la mentira y el engaño denunciado por el exalcalde Moliner, ante cuyas afirmaciones ya se han quedado sin argumentos y por ello se excusan en que no hay que perder ni un solo minuto. “Otra muestra más, concluyó Juan Bautista Juan- que el alcalde no asume sus responsabilidades, al no responder ni lo imprescindible ni intentar enmendar los asuntos.